

## UNSER ANGEBOT FÜR SPONSOR\*INNEN UND KOOPERATIONSPARTNER\*INNEN

### African Book Festival Berlin 2021 | “Telling the Oring Stories“

InterKontinental ist die führende Agentur für afrikanische Literatur in Deutschland und präsentiert im April 2021 erneut das größte Festival von und für afrikanische Autor\*innen. Kuratiert von dem angolanischen Musiker und Autor Kalaf Epalanga bringt das Festival internationale Stars der Literatur in die Hauptstadt.

Das Festival findet einmal pro Jahr statt und ist das erste und größte Festival für Literatur aus Afrika in Deutschland. Das Thema sowie die Kuratorin/ der Kurator wechseln, um der Vielfältigkeit des Kontinents bestmöglich Rechnung zu tragen. Durch die teilweise besonders große Popularität und den Bekanntheitsgrad der präsentierten Schriftsteller\*innen wird die Veranstaltung stark medial wahrgenommen - national und international.

Unser Zielpublikum ist die kulturell und politisch interessierte Öffentlichkeit in Deutschland sowie Entscheidungsträger\*innen und Multiplikator\*innen aus Politik, Kultur und Gesellschaft. Wir erwarten bis zu 1.000 Besucher\*innen an jedem der drei Festivaltage sowie zahlreiche deutsche Prominenz.



#### FÜR FIRMAN / VEREINE / STIFTUNGEN

- prominente Platzierung des Firmenlogos auf allen Werbemitteln (print und online)
- Firmenpräsentation mit Roll-Up
- Nennung als Kooperationspartner
- Bereitstellung von Sponsorenkarten
- Anmieten eines Stands (100,- €/Tag) zur Distribution eigener Publikationen und Werbemaßnahmen

#### FÜR MEDIENPARTNER

- Platzierung Logo oder Werbebotschaft auf Werbemitteln (print und online)
- Nennung als Medienpartner
- Prioritäre Vermittlung an Interviewpartner\*innen
- Bereitstellung von Eintrittskarten zu Verlosungszwecken
- Anmieten eines Stands (100,- €/Tag) zur Distribution eigener Publikationen und Werbemaßnahmen auf dem 3-tägigen Festival

#### KONTAKTIEREN SIE UNS FÜR DETAILS

Stefanie Hirsbrunner / Festivaldirektion  
Sonntagstr. 26, 10245 Berlin  
s.hirsbrunner@interkontinental.org  
+49 (0)30 587 39 461

*africanbookfestival.de* | #ABF2021

## **OUR OFFER TO SPONSORS AND COOPERATION PARTNERS**

### **African Book Festival Berlin 2021 | “Telling the Oring Stories“**

InterKontinental – the leading agency for African literature in Germany – presents its annual festival by and for African writers in April 2021. Curated by the Angolian internationally acclaimed musician and author Kalaf Epalanga, the festival summons the stars of the African literary scene across continents to the German capital.

The festival takes place once every year and is the first and biggest festival for African writing in Germany. Engaging a new curator every year goes hand in hand with changing the regional as well as thematic focus each year. Due to the high acclaim and popularity of some of the participating authors, the festival will again be well perceived by the media – domestic and international.

Our target audience is the German public interested in culture and politics; we expect up to 1.000 visitors daily over the course of three days as well as German prominence.



#### **FOR COMPANIES, ASSOCIATIONS, FOUNDATIONS**

- prominent placement of corporate logo on promotional material (print + online)
- presentation of the company through roll-up banner during the course of the festival
- mention as cooperation partner
- supply of sponsor tickets
- possibility of renting a booth (100 € per day) to distribute publications and promotional material on site

#### **FOR MEDIA PARTNERS**

- placement of logo or advertising message on promotional material (print + online)
- mention as media partner
- priority concerning arrangement of interviews
- provision of tickets for raffle
- relaying of subscribers / advertisers
- possibility of renting a booth (100 € per day) to distribute publications and promotional material on site

#### **CONTACT US FOR DETAILS**

Stefanie Hirsbrunner / Director  
Sonntagstr. 26, 10245 Berlin  
s.hirsbrunner@interkontinental.org  
+49 (0)30 587 39 461

*interkontinental.org | #ABF2021*